

Les cadets sont retournés à leur collège après avoir paradé dans les principales rues de la ville.

Nos meilleures félicitations !

Le Révérend Père Point. — Le Révérend Père Point célébrait dernièrement son soixante-neuvième anniversaire de prêtrise. C'est le doyen de tout le clergé séculier et régulier du Canada.

Le Père Point appartient à l'ordre des Jésuites. Il est né le 7 avril 1802 à Renoy, département des Ardennes, France ; il a été ordonné prêtre le 20 mai 1826, et est arrivé au Canada le 30 juillet 1843. Il fut missionnaire durant de longues années dans le Haut-Canada et en 1861 devint supérieur de la résidence de Québec.

Le Père Point est au collège Sainte-Marie depuis assez longtemps.

Il est encore plein de santé et même de vigueur.

La Révérende Sœur assistante générale de la Congrégation de Notre-Dame. — A la maison-mère des Sœurs de Notre-Dame, rue Saint-Jean-Baptiste à Montréal, la mort vient de ravir une existence bien précieuse et bien chère. La Révérende Sœur Saint-Jean du Calvaire, mère assistante générale de l'institut, est morte, la semaine dernière, d'une maladie cruelle qui l'a emportée en peu de jours. Elle est morte comme elle avait vécu, dans toute l'ardeur d'une foi vive et munie des consolations de l'Eglise. Avec une mémoire bénie. Sœur Saint-Jean du Calvaire laisse de beaux exemples de charité, de dévouement et de piété à toute épreuve. La révérende Mère était née Marie Célanie Racine ; elle comptait un peu plus de 32 ans de religion et avait atteint la 49ème année de son âge. R. I. P.

Léon XIII et sainte Anne. — Léon XIII, qui récemment donnait à la basilique de Sainte-Anne d'Auray une relique des plus précieuses, un bras de la sainte aïeule du Sauveur, vient d'envoyer à Mgr l'évêque de Vannes ; pour le reliquaire renfermant ce don inestimable, une magnifique émeraude d'un très grand prix.
